

## Mercredi 8 juin 2022, à 19h00

au Tripostal (Lille)

Cette rencontre – débat, en collaboration avec lille3000 dans le cadre d'Utopia, porte sur la richesse et la diversité du rapport au vivant chez les peuples autochtones, dont les ontologies sont intimement liées à leurs luttes pour la résurgence de leur culture et pour faire valoir leur droit à la terre

Éric Glon et Bastien Sepúlveda sont géographes et coéditeurs de l'ouvrage Autochtonies. Regards croisés sur les territorialités et les territoires des peuples autochtones, paru en novembre 2021 aux Presses universitaires de Rennes (PUR), qui sera disponible à la librairie du Tripostal

Pour les participants, visite de l'exposition Les Vivants, présentée par la Fondation Cartier pour l'art contemporain et lille3000 au Tripostal, de 18h00 à 18h45





